

Al borde del colapso sistema sanitario de territorios palestinos por la covid y la agresiones israelíes

Image not found or type unknown



Ramallah, 16 dic (RHC) El vocero del ministerio de Salud, Kamal Al-Shakhra, advirtió que los territorios palestinos están hoy al borde de un desastre sanitario debido al vertiginoso incremento de los casos de Covid-19 y la saturación de los hospitales.

La situación es peligrosa, los contagios diarios pueden rondar la cifra de tres mil, y el principal motivo del incremento es la falta de compromiso (de los ciudadanos con las medidas instauradas), añadió el portavoz citado por el diario Al-Ayyan, editado en esta ciudad.

Según Shakhra, de continuar tal tendencia, las muertes a causa de la grave enfermedad podrían aumentar igualmente de forma dramática.

Hace poco la tasa de ocupación en los hospitales designados para tratar a las personas infectadas era del 80 por ciento, durante los últimos dos días llegó al 100 por ciento, y ahora no hay camas para ingresar a los enfermos que lleguen, precisó el funcionario.

La Autoridad Nacional Palestina (ANP) prolongó por noveno mes el estado de emergencia en la totalidad de las áreas bajo su jurisdicción, lo que permite imponer toques de queda y supervisar con rigurosidad las restricciones, entre otras prerrogativas.

Cuatro gobernaciones permanecen aisladas para contener la diseminación del SARS-CoV-2, causante de la Covid-19.

Mientras sigue vigente el bloqueo nocturno (de domingo a jueves) y el confinamiento total (viernes y sábado) en las restantes demarcaciones.

Hemos presentado recomendaciones para cerrar otros lugares con un panorama complejo desde el punto de vista epidemiológico, además vamos a sumar al resto de los centros hospitalarios a la batalla contra la pandemia, adelantó Shakhra.

Más de mil 100 palestinos fallecieron del inicio del brote en marzo a la fecha como consecuencia de ese padecimiento, período en el que 128 mil 512 quedaron contaminados.

En la actualidad la franja de Gaza, bloqueada y bombardeada por Israel, es uno de los principales epicentros de la transmisión.

Este miércoles registraron alrededor de 800 contagios en el estrecho enclave costero de frágil infraestructura asistencial, con los que suman 30 mil 146 los detectados allí, incluidos ocho mil 851 activos. Preocupan también cuatro mil prisioneros palestinos que siguen tras las rejas en cárceles israelíes en medio de la pandemia, 90 de ellos contrajeron el virus, comentó a Prensa Latina el activista Mohamed Abuatwan.

La vida de nuestros militantes por la libertad peligra en esos penales, fundamentalmente por negligencias médicas, denunció.

En días previos el primer ministro de la ANP, Mohammad Shtayyeh, anunció que a comienzos de 2021 llegarán las primeras dosis de una vacuna para proteger a los palestinos, posiblemente se tratará de la Sputnik V, de origen ruso, reseñó la agencia de noticias Wafa.

Hasta tanto la titular del sector, Mai Al-Kaileh, instó a sus coterráneos a usar mascarillas fuera del hogar, y a mantener una distancia segura con respecto a las demás personas. (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/242326-al-borde-del-colapso-sistema-sanitario-de-territorios-palestinos-por-la-covid-y-la-agresiones-israelies>



Radio Habana Cuba